



«Von guten Mächten wunderbar geborgen,
erwarten wir getrost, was kommen mag.
Gott ist bei uns am Abend und am Morgen
Und ganz gewiss an jedem neuen Tag»
Dietrich Bonhoeffer, 19. Dezember 1944

Wir trauern um unsere liebe

Erika Schnell-Gabele

16. Dezember 1939 – 21. Februar 2021

Erika hat die Auseinandersetzung mit ihrer heimtückischen Krankheit mit viel Würde geführt. Ihr Tod erfüllt uns mit grosser Trauer und heftigem Schmerz.

Sie war für uns eine wunderbare Ehefrau und kluge Lebenspartnerin, ein fürsorgliches und tolerantes Mami und Schwiegermami und ein liebevolles und grosszügiges Grossmami.

Wir sind unendlich dankbar für alles, was sie uns gegeben hat.
In unseren Herzen wird Erika weiterleben. Wir werden sie nie vergessen.

Du fehlst uns

Georg Schnell-Gabele

Urs und Sabine Schnell, mit Mathis und David, Biel

Franziska Schnell, mit Katharina und Julia, Zuoz

Urban und Liliane Schnell, mit Milena und Elia, Münchenbuchsee

Auf Eriks Wunsch finden Abdankung und Beisetzung im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumenschmuck danken wir für eine Spende an die St. Clara Forschung in Basel (St. Clara Forschung AG, Basler Kantonalbank, CH10 0077 0252 7146 7200 1)

Wir bitten von Kondolenzbesuchen abzusehen.

Traueradresse: Georg Schnell, Hinterfeldstrasse 21, 4242 Laufen